

Réponse à la Question orale de Diana Nikolic sur les horodateurs.

Madame la conseillère,

Depuis que j'ai la chance d'être un élu liégeois, j'ai coutume de dire que nous devons comme élus nous mettre à la place des citoyennes et des citoyens. On se posait la question de savoir si nous aimerions d'être traités comme le citoyen est traité par la Ville. Si la réponse est oui il faut poursuivre mais si la réponse est non, il faut s'adapter.

Nous avons eu l'occasion d'évoquer ce type de situation en Collège vendredi dernier et nous souhaitons trouver des solutions qui soient non pas empreinte de souplesse mais empreinte de compréhension par rapport à ce type de problème puisque l'intention n'était pas d'éluder la taxe.